

通学合宿・野外体験キャンプ

1週間の集団生活で 心身ともに成長

9/7~13

9月7日から13日にかけて、今年度の第2回通学合宿・野外体験キャンプが行われ、桂川小学校6年生の児童8人が参加しました。

児童たちは住民センターや湯の浦キャンプ場に宿泊し、炊事や洗濯、掃除などの生活体験活動を通して、基本的な生活習慣を身に付け、集団行動の大切さを学びました。



▲最終日は弥山岳（土師）の登山を行いました。

敬老祝い品贈呈

町内最高齢は105歳 敬老の日を前に長寿を祝う

9/5 金

井上町長が町内各地を訪れ、今年町内で100歳以上を迎えた方へ敬老祝い品を贈呈しました。

8月に百歳を迎えた徳永モトさんは大正3年生まれ。百歳を迎えた今でも、毎朝、新聞を読むことを欠かさないそうです。受け取った表彰状にもしっかり目を通し、「こんな賞をもらえるなんて夢にも思いませんでした。ありがとうございます」と笑顔で応えていました。



▲井上町長から記念の花束を受け取る徳永モトさん。今年、桂川町の百歳以上の方は15人。そのうち4人が新百歳を迎えます。

金比羅山古墳範囲確認調査 現地説明会

全長約80mの前方後円墳 王塚古墳より古い時代に築造

9/21 日

桂川町寿命に存在が確認されている金比羅山古墳の範囲確認調査についての現地説明会が行われました。金比羅山古墳は、平成23年度から九州大学大学院人文科学研究院考古学研究室が調査を行っています。

その結果、○全長約80mの前方後円墳、○地山を削られて築造、○王塚古墳より古い時代（3～4世紀代）に築造などの可能性が高いと判明しました。



▲写真中央、参加者が立っている小高い部分が、古墳の後円部分と推測されています。説明会には多くの住民や熱心な考古学ファン140人が集まりました。

第30回桂川町長旗争奪少年野球大会

少年野球大会60チームが争う 桂スポはベスト8と健闘



第30回を記念する桂川町長旗争奪少年野球大会が、9月13日から20日にかけて総合グラウンドなどで行われました。60チームが新調された桂川町長旗をかけて争い、優勝したのは筑穂ヤングファイターズでした。

桂川町野球スポーツ少年団は、予選リーグを勝ち進んだものの、決勝トーナメント2回戦で3対7で敗退。優勝は逃しましたが健闘し、ベスト8に入りました。



▲桂川町野球スポーツ少年団主将の秋枝勇志くん。晴天に恵まれた開会式で、選手宣誓を行いました。